

(桜) さくらじま

冷和5年10月17日 NO18

【 学校教育目標 】 質ら学び, 篇めあいよりよく生きようとする子どもの育成



6年生がホッケーに挑戦

年生,説明をしっかり聞き全員でルールを守ってプレーができていました。まだまだ日本ではプレー人口が少ないスポーツですが、世界的にはメジャーであるホッケーというスポーツを知る機会となり楽しんで体験すること

ができました。





4年生 社会見学に行ってきました

10月5日(木) 4年生が社会見学に行ってきました。4年生は社会科で三重県のことについて学習し、ごみや下水の仕組みについて学びます。見学場所は株式会社ョシザワ、鈴鹿市は特別を発展してションができません。 株式会社ョシザワ、 会鹿市は特別を変えていると、 大変によっから、 大変によった。 大変になった。 大変になった。 大変になった



10月18日~10月24日 家庭学習強化週間

18日~24日の |週間を家庭学習強化週間とします。この週は子どもたちが自分で学習する時間や場所、スマホゲームの時間を決めて家庭学習に取組みます。1・2年生は30分~45分を、3・4年生は45分~60分を、5・6年生は60分~90分を目指して取組んでいきます。家庭学習の定着ががいりよくがいたります。家庭学習の定着ががりよくがいたります。家庭学習の質問紙で課題となっています。

かていがくしゅうきょうかしゅうかん じぶん き ないよう たっせい 家庭学習強化週間は自分で決めた目標を達成できるように毎日頑張ることが一番のねらいです。ぜひ「やれた」という思いを経験できるように励ましの声掛けをお願いします。



